

Retour sur le French Tech Culture Mix du Festival d'Avignon 2015

Posted on 22 octobre 2015 by Anne Le Gall



Les 24 & 25 juillet 2015, le Pôle Industries Culturelles & Patrimoines, en lien avec la French Tech Culture Avignon-Provence, le Festival d'Avignon et la communauté Sudmix, ont organisé un hackathon créatif, le FTC Mix. Les participants, acteurs de la culture et du numérique, étaient invités à « remixer » 20 ans de Festival d'Avignon, autour des archives numérisées de l'INA (Institut National de l'Audiovisuel) et de la Cie des Indes, retracant l'ensemble des représentations du Festival, ainsi qu'autour des technologies et start-up innovantes développées au sein du Living Lab The Bridge (robot uby, beacon, krump...). Une présentation officielle des prototypes ou projets imaginés par les participants a eu lieu à l'issue de ces deux jours de création et brainstorming le samedi 25 juillet à 20h30 dans la Nef des Images, à l'Eglise des Célestins, Avignon. L'événement a permis une vraie rencontre ainsi que des collaborations productives et créatives de différents acteurs du numérique et de la culture, issus du territoire de la French Tech Culture (Avignon, Nîmes, Arles...).

Sourced through Scoop.it from: www.industries-culturelles-patrimoines.fr

See on [Scoop.it - Veille pour le TMNlab](#)